

BUAP recibe reconocimiento internacional A+ por manejo satisfactorio de finanzas

Alejandra Bautista



Sesión de Consejo Universitario encabezado por el rector Alfonso Esparza Ortiz

Fotografía: Agencia Enfoque

Puebla, México.- Por sexto año consecutivo, la calificadora Fitch Ratings otorgó la calificación A+ a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) por el manejo satisfactorio de sus finanzas.

Durante la ceremonia celebrada en el salón Barroco del edificio Carolino, el rector Alfonso Esparza Ortiz destacó que este reconocimiento confirma una vez más la estabilidad de la institución, no sólo por el manejo de su deuda sino en la demanda estudiantil, competitividad e ingresos por colegiaturas.

Por su parte Gerardo Carrillo Aguado, director de Finanzas Públicas de Fitch Ratings en México, dijo que estos indicadores confirman y colocan a la BUAP entre las mejores instituciones de educación superior en América Latina; no obstante, señaló como una debilidad para el 2015 el manejo del fondo de pensiones y jubilaciones.

Cabe señalar que en México sólo existen dos instituciones educativas que cuentan con esta calificación: la BUAP y la Universidad de Nuevo León.

Pensiones y Jubilaciones

Para el 2015 el Fondo de Pensiones y Jubilaciones de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) contará con mil 300 millones de pesos, por lo que tendrá la liquidez suficiente para cubrir la nómina de los trabajadores en edad de retirarse.

Lo anterior lo dio a conocer Óscar Gilbón Rosete, tesorero de la institución, quien detalló que los recursos destinados para este concepto tendrán un crecimiento acelerado, una vez que para la

calificadora Fitch Ratings es un tema preocupante que de no atenderse podría representar un riesgo para las finanzas de la universidad.

En entrevista, comentó que gran parte de los trabajadores que están en condiciones de retirarse del ámbito laboral no lo han hecho debido a que siguen llevando a cabo investigación de largo alcance que no puedan dejar.

“Estamos haciendo lo posible para que llegando el tiempo contemos con el dinero suficiente para que el fondo cubra la nomina. Actualmente tenemos una bolsa de mil millones”, sentenció.

Finalmente, Gilbón Rosete, dijo que en la actualidad la nómina de trabajadores pensionados y jubilados asciende a 3 mil 500 personas.